

学校だより

ASU WO TSUKURU

No. 4



明日を創る

福井県勝山市郡町1丁目3-34  
TEL(0779)88-2040

Email:tyubutyu@edu-city-katsuyama.com

勝山中部中学校は、ユネスコスクールに登録しています☆

10月が始まりました！学校のサイクルとしては「後期」へと切り替わる月です。さて、9月には生徒会最大の行事、文化祭&体育祭がありました。どちらも生徒が自分たちの手で企画し創り上げ、大成功しました！今回は、これら行事での生徒の活躍を中心にお届けします。なお、部活動新人大会の様子は次回に特集します。

10月の主な行事予定※変更もあり得ます

- 2 (水) 市の学校訪問日  
→下校 14:15
- 3 (木) 衣替え移行期間  
~11日(金)
- 4 (金) 後期生徒会役員選挙・英検
- 8 (火) 1年生文芸出前授業(俳句)
- 9 (水) 市政70周年記念人文字撮影
- 10 (木) スペリングコンテスト
- 11 (金) 生徒総会
- 12 (土) 県新人大会期間 (~20日)
- 15 (火) 衣替え完了 ※本日より後期
- 21 (月) テスト準備週間 ※部活なし
- 24 (木) 中間テスト①
- 25 (金) 中間テスト② 部活再開
- 28 (月) 1年生遠足(福井方面)
- 29 (火) 「地域に学ぶ14歳の挑戦」  
(2年職場体験 ~31日)



☆体育祭 ハッスル名場面集☆



◆1年生「大玉運び」、2年生「おっかけ玉入れ」！



◆3年「借り人競争」、そして色別対抗「綱引き」の様子。



◆応援合戦、両チームともにとってもステキでした(^-^)!



楽しく頑張る姿に、自然と大きな拍手や応援の音が響きました！



体育祭は、みんなのものだ！



◆「できるだけ、生徒の手に任せよう」…との方針で計画から進めてきた体育祭。生徒たちは3年生を中心に、自分たちで考え、問題を解決し、実行しました。◆「体育祭、私たちの手で成し遂げた！」生徒諸君がそう思えたなら、本当に嬉しいです。この行事がきっと彼らの成長につながっていくと思います！

学校生活の様子は、ぜひ  
中部中ブログでご覧ください  
(^\_^)！  
毎日更新しています。



用事で校長室に  
来た生徒さん♪



ミ  
テ  
ネ

## ☆学校祭 ハッスル名場面集☆



◆左は地球の裏側、ブラジルの学校職員さんとの交流を企画したユネスコ委員会、右はダンスパフォーマーたちの演技の様子です！

## 後期生徒会役員、決定！



◆写真前列中央が会長さん、その両サイドが副会長さん、後列が書記・会計さんです。

◆ちなみに、「生徒会長1名」「副会長2名」「書記長・会計長・書記・会計各1名」の合計7名編成で、後期の生徒会役員は、1,2年生で担当します。

◆10/4(金)に立会演説会と投票があり、昨日7日に、新役員が発表されました。

◆「生徒の」「生徒による」「生徒のため」の自治組織、それが生徒会です。

◆生徒が自分たちで気づき、自分たちで考え、自分たちで行動する、そんな生徒会を目指してほしい。

◆先生たちは、生徒会に全面協力します。



◆吹部の素晴らしい演奏と、チーム大日太鼓の圧巻パフォーマンス。



◆チビっ子も大活躍！楽しいゲームコーナーや体験コーナー最高！



◆今年も大人気のお化け屋敷と、体育館展示(写真は芸術部)の様子。皆様のおかげで、とっても楽しい学校祭になりました(^\_^)！

「体育祭3年生写真」&「後輩へのメッセージ」を紹介します！

各色の組長さんからのメッセージです。どうぞ！！



3-1「青覇」



3-2「百炎繚乱」

◆「青組の皆さん、ついてきてくれてありがとう！みんなが自分の役割やすべきことをしっかりやってくれて、すごいと感じました。これからも、この思い出を胸に学校生活をがんばっていきましょう！」青組組長Sさん

◆「1,2年生の皆さん、体育祭で3年生に協力してくれてありがとうございました！来年は2年生がリーダーになるので、後輩たちを助けて、がんばってください！」赤組組長Sさん